

## Elterninformation Pflegevisite

Liebe Eltern,

neben der täglichen ärztlichen Visite findet für Kinder, welche längere Zeit auf unserer Intensivstation oder Neonatologie hospitalisiert sind, zusätzlich ca. 1 x in der Woche eine Pflegevisite zur Sicherung der Pflegequalität und zur kontinuierlichen Verbesserung der Pflegeprozesse statt.

Eine Pflegeexpertin und die zuständige Pflegefachperson ihres Kindes führt die Pflegevisite wenn möglich gemeinsam mit Ihnen als Eltern durch. Wir besprechen die Pflegesituation und Pflegemassnahmen Ihres Kindes, klären Fragen und Bedürfnisse und erheben weiterführende Massnahmen und Ressourcen.

Teilen Sie uns gerne Ihre Beobachtungen, Bedenken und Einschätzungen mit. Sie als Eltern sind Experten für Ihr Kind und kennen es am besten.

Wir bemühen uns Ihnen rechtzeitig den geplanten Termin mitzuteilen und dokumentieren diesen zusätzlich auf dem Patientenboard am Bettplatz Ihres Kindes.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und schätzen diese sehr.

Herzlich,

Ihr Pflegeteam der Intensivstation und Neonatologie